

# Ganz im Zeichen der Jugendflamme

Abnahme von Feuerwehr Dahlheim organisiert



**Jung, aber schon vom Fach: Aktive der Jugendflamme.**

Foto: Huck

**DAHLHEIM.** Wie lang ist ein C-Schlauch und wie rollt man ihn auf? Welche Knoten gibt es und wie werden sie gebunden? Diesen und vielen weiteren Fragen und Aufgaben mussten sich am Samstag 80 Jugendliche ab zehn Jahren stellen, die alle das Abzeichen Jugendflamme eins erlangen wollten. Organisiert wurde die Abnahme der Jugendflamme eins in diesem Jahr von der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim.

Acht Stationen waren rund um das Feuerwehrgerätehaus aufgebaut, an denen die Mädchen und Jungen ihr feuerwehrtechnisches Können und Wissen unter Beweis stellen mussten. Auch in Erster Hilfe mussten sie sich auskennen, die stabile Seitenlage vorführen und verschiedene Sanitätsgeräte erkennen. Alle Jugendlichen waren von ihren Jugendfeuerwehrwarten während der Dienste so gut vorbereitet worden, dass am Ende des Tages jeder Teilnehmer mit dem Abzeichen Jugendflamme 1 an der Uniform nach Hause gehen durfte. „Die

Jugendfeuerwehrwarte leisten sehr gute Arbeit, sodass alle mit umfangreichem Wissen zur Prüfung erscheinen“, so Ingo Vogeley, Gemeindejugendfeuerwehrwart. Wenn ein Jugendlicher bei der Prüfung trotzdem besonders aufgeregt sein sollte, so Vogeley weiter, dürfe er sich auch nochmal sammeln und bekomme eine zweite Chance.

Dabei waren insgesamt 15 Jugendfeuerwehren aus Staufenberg, der Samtgemeinde Dransfeld, der Stadt Hann. Münden und Adelebsen. Aus Staufenberg nahmen neben Dahlheim auch Benterode, Lutterberg, Landwehrhagen, Nienhagen und Speele teil. Aus dem Bereich Hann. Münden waren neben Münden Wiershausen und Lippoldhausen vertreten und aus der Samtgemeinde Dransfeld nahmen die Jugendfeuerwehren aus den Orten Imbsen und Varlosen teil sowie aus Barlissen, Bühren, Dransfeld und Eilershausen.

## *Nachweis liefern*

Um die Jugendflamme eins zu erlangen, müssen die Jugendlichen außerdem einen Nachweis liefern, dass sie neben dem Dienst in der Feuerwehr noch weitere Interessen verfolgen, aus dem sportlichen oder musikalischen Bereich. Hier können sie beispielsweise ihr Freischwimmerabzeichen vorlegen oder eine Urkunde über sportliche Leistungen. (zwh)